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会馆副会长，2011至2014年担任两届会
长。现为霹雳兴安会馆名誉会长，霹雳
福建公会会长。

他非常重视华教的问题与发展，
是现任培南国民型中学董事长、培南独
中署理董事长、育才国民型中学董事、
培南幼儿园董事长。针对公立大学华裔
生录取率逐年下降，他以社群领袖的身
份积极发声，向政府施压以作出合理解
释。3

此外，他还多次为霹雳“培南四
校”出钱出力。钱财上的资助或许是许

多社会成功人士皆能够办到的事情，但
是姚添进却挑起最为吃紧的任务。培南
学校于1925年由霹雳福建公会成立，寓
意“培养南洋人才”。姚添进身为福建
公会会长兼培南国中董事长，担任培南
中小学迁校委员会主席可谓责无旁贷。

培南小学与国中的迁校计划，从构
思、筹划、募捐、施工到建竣，需要与
校方、华团、媒体、政府等多方接洽，
一共用时大约十年，耗资数千万令吉，
才分别于2012年与2017年完成学校的迁
移，造福当地学子。姚添进作为迁校委
员会主席贡献巨大，自不待言。

2015年由廖中莱（左四）为怡保培南国中主持动土礼，右三为姚添进

3姚添进：华裔生录取率低，教部应作合理解释”，星洲日报2013年8月3日。


